

**LEMBAR**  
**HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW**  
**KARYA ILMIAH : PROSIDING**

Judul Makalah : Calling and Membership in Intrinsic Motivation-based Leadership for Increasing Organizational Commitment and Productivity

Penulis Makalah : Nadjib Usman, Romi Ilham, Agus Samekto

Status Penulis : Penulis Pertama

Identitas Makalah : a. Judul Prosiding : 3<sup>rd</sup> Internasional Conference on Accounting, Management and Economics 2018 (ICAME 2018)

b. ISSN : -

c. Tahun Terbit : 2018

d. Penerbit : Advances in Economics, Business and Management Research (AEBMR)

e. Jumlah halaman : 14

Kategori Publikasi Makalah :  Prosiding Forum Ilmiah Internasional  
 (beri ✓ pada kategori yang tepat) :  Prosiding Forum Ilmiah Nasional

Hasil Penilaian *Peer Review* :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal <i>Prosiding</i>		Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional <input type="checkbox"/>	Nasional <input type="checkbox"/>	
a. Kelengkapan unsur isi buku (10%)	1,5		1,3
b. Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)	4,5		4,3
c. Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)	4,5		4,4
d. Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)	4,5		4,0
<b>Total = (100%)</b>	15		14
<b>Kontribusi pengusul (penulis <u>pertama</u>/anggota utama)</b>			8,4
<b>Komentar Peer Review.</b>  Prosiding dilakukan pada konferensi internasional yaitu pada event 3 <sup>rd</sup> <i>International Conference on</i>	1. Tentang Kelengkapan dan kesesuaian unsur memenuhi syarat sebagai karya ilmiah karena judul telah menggambarkan isi dan substansi paper. Pengantar dan tujuan penelitian tergambar jelas dan lengkap Kajian teori atau penelitian terdahulu cukup baru. Metodologi secara komprehensif dan model dijelaskan. Penlasan variable detail, Pembahasan dan diskusi komphensif. Kesimpulan ada namun tanpa impilasi penelitian. Daftar Pustaka lengkap.  2. Tentang ruang lingkup dan kedalaman pembahasan tentang motivasi yang dilandasi dengan kepemimpinan untuk meningkatkan komitmen organisasi dan tingkat produktivitas dengan menggunakan 327 kuisisioner yang valid dengan menggunakan <i>partial least square tested</i> yang hasilnya telah didiskripsikan dengan detail dan		

*fn*

<p><i>Accounting Management and Economics 2018 (ICAME)</i> forum ini dinilai cukup representative sebagai forum ilmiah serta reputable.</p> <p>Layak digunakan sebagai KUM dalam rangkai kenaikan jabatan fungsional Ybs</p>	<p>ekspilisit.</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>3. Kecukupan dan kemutakhiran data serta metodologi secara metodologi dinilai telah memadai dan telah memenuhi kaidah ilmiah dengan menggunakan referensi yang up to date dan relevan serta kontekstual sehingga dinilai cukup mutakhir. Sehingga hasil penelitian mampu memberikan konstirbusi empiris.</li> <li>4. Kelengkapan unsur kualitas penerbit : Prosiding dilakukan pada koferensi internasional yaitu pada event 3<sup>rd</sup> International Conference on Accounting Management and Economics 2018 (ICAME) forum ini dinilai cukup representative sebagai forum ilmiah serta reputable.</li> <li>5. Indikasi plagiasi : Tidak ada. Hasil turnitin menunjukkan similirity indeks 22 % total dan dari internet sources 25 %. Berdasarkan sumbernya publikasi 7% serta dari Student Paper 18%. Hal ini masih dalam batas toleransi ketentuan yang ditetapkan.</li> <li>6. Kesesuaian bidang ilmu : Penelitian ini dinilai masih relevan dan sesuai dengan bidang keilmuan yang bersangkutan yaitu bidang Manajemen.</li> </ol>
--	---

Surabaya, 13 Maret 2020

Reviewer I



**Prof. Dr. Suhartono, SE, MM**

NIK : 36070247

Unit kerja : S.2 Manajemen

Jabatan Akademik Terakhir: Guru Besar

Bidang Ilmu : Manajemen Perbankan